

PRESSEMITTEILUNG

Datum 24. September 2019
Seite(n) 2
Betreff **CMS Wien ernennt Rupert Hartzhauser zu COO**

**CMS Reich-Rohrwig Hainz
Rechtsanwälte GmbH**

Gauermannngasse 2
1010 Wien
Österreich

cms.law

T +43 1 40443-4000
F +43 1 40443-94000
E presse@cms-rrh.com

Rupert Hartzhauser komplettiert als COO die Kanzleispitze bei CMS in Wien

Die Erweiterung der Unternehmensführung ist dem wirtschaftlichen Wachstum der Kanzlei in Österreich und CEE zu verdanken. Für die erstmals neu geschaffene Position des Chief Operating Officer (COO) bei CMS Reich-Rohrwig Hainz konnte mit Rupert Hartzhauser ein wahrer Wunschkandidat gewonnen werden: Er blickt auf eine mehr als 7-jährige Tätigkeit bei CMS zurück – zuerst als Head of Business Development in Wien und zuletzt als International Director of Business Development in Frankfurt. Der Wechsel retour ins Wiener Headquarter erfolgte mit 1. September 2019.

Damit übernimmt Rupert Hartzhauser ab sofort zahlreiche Management-Aufgaben, die nicht zuletzt aufgrund der sehr guten Geschäftslage bei CMS in Wien und in den zehn Tochterunternehmen in Südost- und Osteuropa zu bewältigen sind. So liegen in seinem Verantwortungsbereich die Finanzabteilung, die Koordinierung der Support-Abteilungen und die Begleitung bei strategischen Fragen. In dieser Funktion nimmt Rupert Hartzhauser an den Sitzungen des von Managing Partner Johannes Juranek geleiteten Management Committee teil, einem Beratungsgremium bestehend aus vier Partnern der Kanzlei. „Dank seiner Vorgeschichte kennt Rupert Hartzhauser CMS Wien genauso gut wie den internationalen CMS Verbund und kann deshalb viel dazu beitragen, unsere nationalen Strategien mit der CMS Gesamtstrategie zu vereinen“, so Johannes Juranek.

Mit der erstmaligen Ernennung eines COO reagiert CMS Wien auf das Wachstum der Fachabteilungen und adaptiert Unternehmensstrukturen so, dass sich Partner und Anwälte bestmöglich auf ihre Arbeitsbereiche fokussieren können. „Als Chief Operating Officer ist es eine meiner Hauptaufgaben, als verbindendes Element zu fungieren und für eine optimale Abstimmung aller Bereiche der Kanzlei zu sorgen“, sagt Rupert Hartzhauser. „Zusätzlich werde ich natürlich die in den letzten drei Jahren auf internationaler Ebene gesammelten Erfahrungen einbringen und in unserer Kanzlei die Ergebnisse zahlreicher CMS Best Practices aus anderen Ländern nutzbar machen.“

Rupert Hartzhauser zeichnet nicht nur seine langjährige Arbeit für CMS und seine zuletzt ausgeübte internationale Führungsfunktion aus. Auch seine bereits zuvor in renommierten Rechtsanwaltskanzleien und anderen verwandten Branchen entwickelten Fähigkeiten, neue Geschäftsbereiche aufzubauen, neue Prozesse zu implementieren und Gesamtverantwortung in Bereichen wie Knowledge Management oder Compliance zu übernehmen, kommen ihm und CMS heute zugute.

Ein Foto von Rupert Hartzhauser finden Sie zur kostenlosen Verwendung [hier](#).

- ENDE -

Kontakt:

Kristijana Lastro

Head of Marketing & Communications

T +43 1 40443 4000

E kristijana.lastro@cms-rrh.com

Diese sowie weitere Pressemitteilungen stehen Ihnen auf unserer Homepage unter cms.law zum Download zur Verfügung.

Über CMS Reich-Rohrwig Hainz

CMS Reich-Rohrwig Hainz ist eine der führenden Rechtsanwaltssozialitäten in Österreich und Südosteuropa. Unsere Anwälte und Steuerexperten sind durch ihre Spezialisierung in der Lage, Klienten effizient und auf höchstem Niveau zu beraten. Dies sowohl fachlich als auch mit branchenspezifischem Know-how. Die Schwerpunkte unserer spezialisierten Teams mit international erfahrenen Juristen liegen in den Bereichen M&A, Banking & Finance, Real Estate, Baurecht, Steuerrecht, Arbeitsrecht, IP- und IT-Recht sowie Vergaberecht.

Dabei erarbeiten wir für Sie sowohl juristisch fundierte als auch - unter Bedachtnahme auf Ihre kommerziellen Ziele - pragmatische Lösungen, die den wirtschaftlichen Erfordernissen Ihres Unternehmens bestmöglich entsprechen. Wir haben eigene Büros in Wien, Belgrad, Bratislava, Brüssel, Istanbul, Kiew, Ljubljana, Podgorica, Sarajewo, Skopje, Sofia und Zagreb. Gemeinsam mit unseren zehn CMS Partnerkanzleien bieten wir unseren Klienten ein Team von mehr als 600 erfahrenen Spezialisten in 17 Büros in der CEE/SEE-Region. cms.law

Über CMS

Im Jahr 1999 gegründet ist CMS gemessen an der Anzahl der Rechtsanwälte heute eine der zehn führenden internationalen Kanzleien und die größte Kanzlei in Europa (Am Law 2016 Global 100) mit einem breiten Angebot an spezialisierter Beratung. Mit mehr als 4.500 Rechtsanwälten und 72 Büros in 41 Ländern verfügt CMS über langjährige lokale sowie auch grenzübergreifende Expertise. Zu den CMS Mandanten gehören zahlreiche in Fortune 500 und FT European 500 vertretene Unternehmen sowie die Mehrheit der DAX-30-Unternehmen. Im Jahr 201 erwirtschaftete CMS einen Gesamtumsatz von 1,3 Mrd. EUR.

Die breitgefächerte Expertise von CMS erstreckt sich auf insgesamt 19 Branchen und Fachbereiche, darunter Arbeits- und Pensionsrecht, Banking & Finance, Commercial, Dispute Resolution, Energiewirtschaft, Fonds, Gesellschaftsrecht/M&A, Gewerblicher Rechtsschutz, Kartellrecht & EU, Lifesciences, Real Estate, Steuerrecht sowie TMT (Technologie, Medien & Telekommunikation). Für mehr Informationen besuchen Sie uns auf cms.law

CMS-Büros und verbundene Büros: Aberdeen, Algier, Amsterdam, Antwerpen, Barcelona, Belgrad, Berlin, Bogotá, Bratislava, Bristol, Brüssel, Budapest, Bukarest, Casablanca, Dubai, Düsseldorf, Edinburgh, Frankfurt/Main, Genf, Glasgow, Hamburg, Istanbul, Kiew, Köln, Leipzig, Lima, Lissabon, Ljubljana, London, Luxemburg, Lyon, Madrid, Mailand, Maskat, Mexiko-Stadt, Monaco, Moskau, München, Paris, Peking, Podgorica, Prag, Rio de Janeiro, Rom, Santiago de Chile, Sarajevo, Sevilla, Shanghai, Skopje, Sofia, Straßburg, Stuttgart, Tirana, Utrecht, Warschau, Wien, Zagreb und Zürich.